

*In unseren Händen wiegt ein grosses Danke
In unserem Herzen brennt ein helles Licht
In unserer Erinnerung leuchtet leises Glück
In unserer Seele bleibt so viel zurück*

Wir danken

allen, die unserer lieben

Margrit Gertsch-Schneider

† 23. Feb. 2015

in ihrem Leben Gutes erwiesen haben und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich in Gedanken mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten, wie mit wunderschönen Blumenarrangements, tröstenden und herzlichen Worten, mit Karten und Zuwendungen, die wir gerne für späteren Grabschmuck einsetzen werden.

Herzlichen Dank sagen wir auch allen Verwandten, allen Nachbarn und Freunden, die Margrit bei ihren Freizeitaktivitäten begleitet haben. Wir danken auch ganz besonders allen Freundinnen und Schulkolleginnen, die ihr ein Leben lang zur Seite standen.

Lieben Dank sagen wir schliesslich Frau Pfarrerin Agathe Zinsstag für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier und der Organistin Sibille Leutenegger für das feine Orgelspiel.

Mögen alle Margrit in ehrender und guter Erinnerung behalten.

Ostermundigen, im März 2015

Die Trauerfamilie